



Das Angebot der Kreismusikschule ist facettenreich. Gitarre und Saxophon gehören natürlich auch dazu. • Foto: Menker

Die Kreismusikschule feiert ihr 40-jähriges Bestehen

Zahlreiche Veranstaltungen im Jubiläumsjahr / Festakt steigt am 30. Juni

ROTENBURG • Die Kreismusikschule Rotenburg feiert ihr 40-jähriges Bestehen. Aus diesem Anlass werden im ganzen Jahr verschiedene Veranstaltungen der Kreismusikschule über die Bühne gehen. Es begann mit dem Abschlusskonzert des Regionalwettbewerbs „Jugend musiziert“ mit der Preis und Urkundenübergabe durch den Landrat Hermann Luttmann (wir berichteten).

Am Sonnabend, 10. März, um 16 Uhr geht es in der Realschule in Rotenburg mit einem großen Konzert unter dem Titel „Bläserklassen!“ weiter. Daran nehmen alle Bläserklassen aus dem gesamten Landkreis, der Musikzug Bothel, das Junge Orchester Auenland und die Bigband der Kreismusikschule teil.

Bereits eine Woche später steigt dann in der Kreismusikschule von Sonnabend, 17. März, bis Sonntag 18. März zum ersten Mal in Ro-

tenburg ein Kammermusik-Wochenende für Harfe & Co. – „HaHaHarfe!“ lautet der Titel in Kooperation mit der Niedersächsischen Harfenakademie, wie es in einer Mitteilung der Kreismusikschule heißt.

Für Sonntag, 13. Mai, laden die Lehrkräfte der Kreismusikschule zu einem Lehrerkonzert um 16 Uhr in den Rathaussaal in Bremervörde. Dieses Konzert hatte bereits im vergangenen November das Publikum in Rotenburg begeistert.

Am 30. Juni steht dann in der Kreismusikschule eine Feierstunde mit geladenen Gästen aus Politik und Verwaltung, Freunden und Ehemaligen der Kreismusikschule auf dem Programm.

Im November dann kommt als besonderes Highlight das Kindermusical „Magic Drum – die geheimnisvolle Trommel“ als Gemeinschaftsveranstaltung mit der Stiftung der

Sparkasse Rotenburg-Bremervörde insgesamt sechsmal zur Aufführung. Daran nehmen rund 80 Kinder aus sieben Grundschulen in Rotenburg, Zeven und Bremervörde teil. Die Proben laufen bereits, die Premiere ist für Freitag, 2. November, um 19 Uhr in der Aula des Ratsgymnasiums in Rotenburg vorgesehen. Weitere Aufführungen: Sonnabend, 3. November, 11 Uhr Ratsgymnasium, Freitag, 9. November, um 15 und 18 Uhr im Rathaussaal in Zeven und Freitag, 16. November, um 15 und 18 Uhr im Gymnasium in Bremervörde.

Die Kreismusikschule Rotenburg hat zurzeit etwa 1500 Schüler und 36 Lehrkräfte, die an insgesamt 13 Zweigstellen im gesamten Landkreis unterrichten, in Rotenburg und Bremervörde in eigenen Schulgebäuden.

Zielsetzung sei es, die Kinder so früh wie möglich an

die Musik heranzuführen und so das Konzentrationsvermögen, die soziale Kompetenz und das Selbstbewusstsein der Kinder zu stärken, so KMS-Chef Tilman Purrucker.

In Zusammenarbeit mit vielen Kindergärten, Grundschulen, Realschulen und allen Gymnasien im Landkreis ist die Arbeit der Kreismusikschule überall sichtbar. Die KMS nehme Teil am Musikalisierungsprojekt „Wir machen die Musik“, gefördert vom Niedersächsischen Ministerium für Wissenschaft und Kultur.

Durch zahlreiche Umräumungen und eigene Konzerte sowie durch die Zusammenarbeit mit der Kontaktstelle Musik Rotenburg-Bremervörde mit der Zielsetzung der Förderung der Laienmusik, leiste der Landkreis mit der Kreismusikschule eine wichtige, qualifizierte Kulturarbeit.